

Named Insured / Nom Assuré

Line of Business / Secteur d'activité

Beazley Loss Run from: /

Beazley, historique des sinistres à partir de :

MUSEE LALIQUE

Fine Art and Specie

27-May-26

All figures shown in the settlement currency listed. / Tous les chiffres sont indiqués dans la devise de règlement indiquée.

*Lloyd's accounts may include defense in the indemnity amounts. / *Les comptes de Lloyd peuvent inclure la défense dans les montants d'indemnisation.

Claim Number	Policy Number	Claim Status	Inception Date	Expiration Date	Insured	Claimant	Date Claim Made	Date of Loss	Claim or Circumstance	Settlement Currency	Indemnity Paid	Defense Paid	Indemnity & Defense Paid
Numéro de réclamation	Numéro de police	Status de la demande	Date d'effet	Date d'échéance	Assuré	Demandeur	Date de la réclamation	Date de la perte	Réclamation ou circonstance	Devise de règlement	Indemnité versée	Défense payée	Indemnité et défense payées
BEAZL100005337515-01	YH164V25ANFR	Closed	1-Jan-25	31-Dec-25	MUSEE LALIQUE	Broken Bottle	23-Jan-25	21-Jan-25	Claim	EUR	1,450	0	1,450
BEAZL100005361004-01	YH164V25ANFR	Closed	1-Jan-25	31-Dec-25	MUSEE LALIQUE	Accidental Damage	30-Apr-25	30-Apr-25	Claim	EUR	3,000	0	3,000

To date, Beazley has not been notified of any claims or circumstances against the following policies:

À ce jour, Beazley n’a été informé d’aucune réclamation ou circonstance concernant la police ou le secteur d’activité suivant

Policy Number	Inception Date	Expiration Date
Numéro de police	Date d'effet	Date d'échéance
YH164V26ANFR	1-Jan-26	31-Dec-26
YH164V26BNFR	1-Jan-26	31-Dec-26
YH164V26CNUZ	1-Jan-26	31-Dec-26
YH164V25BNFR	1-Jan-25	31-Dec-25
YH164V25CNUZ	1-Jan-25	31-Dec-25
YH164V25DNFR	1-Jan-25	31-Dec-25
YH164V24ANFR	1-Jan-24	31-Dec-24
YH164V24BNFR	1-Jan-24	31-Dec-24
YH164V24CNUZ	1-Jan-24	31-Dec-24
YH164V24DNFR	1-Jan-24	31-Dec-24
YH164V23ANFR	1-Jan-23	31-Dec-23



Named Insured / Nom Assuré

Line of Business / Secteur d'activité

Beazley Loss Run from: /

Beazley, historique des sinistres à partir de :

MUSEE LALIQUE

Fine Art and Specie

27-May-26

To date, Beazley has not been notified of any claims or circumstances against the following policies:

À ce jour, Beazley n’a été informé d’aucune réclamation ou circonstance concernant la police ou le secteur d’activité suivant

Policy Number	Inception Date	Expiration Date
Numéro de police	Date d'effet	Date d'échéance
YH164V23BNFR	1-Jan-23	31-Dec-23
YH164V23CNUZ	1-Jan-23	31-Dec-23
YH164V23DNFR	1-Jan-23	31-Dec-23
YH164V22ANFR	1-Jan-22	31-Dec-22
YH164V22BNFR	1-Jan-22	31-Dec-22
YH164V22CNUZ	1-Jan-22	31-Dec-22

IMPORTANT NOTICE:
Loss Run Reports may be generated using bordereaux data, which is subject to a standard lag time of approximately 30–45 days before being incorporated into the reporting system. Figures may not reflect the most current transactional activity. For an updated version, please contact BeazleyLossRuns@beazley.com.

The information contained in this loss run is confidential. It can only be used by a licensed insurance broker representing the named insured in this claims race for the sole purpose of obtaining insurance quotes for that same insured. All other uses are not permitted. The dissemination of this series of claims or the information contained in this series of claims to any person other than an insurance company who has a good faith intention to name the insured is not permitted. The information contained in this loss series is subject to change and the accuracy of such information is not guaranteed. Anyone relying on this information does so at their own risk. The financial information contained in this series of losses does not in any way reflect an opinion of the Beazley Group as to the right of any claimant or insured to any claim or funds. All dates are approximations.

AVIS IMPORTANT :
Les rapports de pertes peuvent être générés à partir des données Bordereaux, dont l'intégration au système de reporting est soumise à un délai standard d'environ 30 à 45 jours. Les chiffres peuvent ne pas refléter l'activité transactionnelle la plus récente. Pour obtenir une version mise à jour, veuillez contacter BeazleyLossRuns@beazley.com.

Les informations contenues dans cette série de pertes sont confidentielles. Elles ne peuvent être utilisées que par un courtier d'assurance agréé représentant l'assuré nommé dans cette course de sinistres dans le seul but d'obtenir des soumissions d'assurance pour ce même assuré. Toutes les autres utilisations ne sont pas autorisées. La diffusion de cette série de sinistres ou des informations contenues dans cette série de sinistres à toute personne autre qu'une compagnie d'assurance qui a l'intention de bonne foi de citer l'assuré n'est pas autorisée. Les informations contenues dans cette série de pertes sont susceptibles d'être modifiées et l'exactitude de ces informations n'est pas garantie. Toute personne se fiant à ces informations le fait à ses propres risques. Les informations financières contenues dans cette série de pertes ne reflètent en aucun cas une opinion du groupe Beazley sur le droit d'un demandeur ou d'un assuré à une réclamation ou à des fonds. Toutes les dates sont des approximations.